

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

Les colons grecs sont arrivés dans la région en 600 avant Jésus-Christ. Ils ont vaincu les tribus celtes et se sont installées dans la région. Un mariage entre un marin grec et une princesse celte a rétabli la paix entre les deux peuples et les Grecs ont fondé la ville de Massalia qui est devenue un port de commerce important. Les habitants d'aujourd'hui sont fiers de ce mélange ethnique qui caractérise toujours la ville et en gardent la mémoire grâce à un monument dédié à l'amour de Protis et de Gyptis.

La ville de Marseille naît grâce à une histoire d'amour entre une princesse celte et un marin grec. L'histoire est connue depuis l'Antiquité. Les Grecs sont venus dans la région pour trouver de nouvelles terres. Les deux jeunes se sont mariés et les colons ont fondé une ville sur place. Ils apportaient des marchandises et la région leur fournissait les matières premières nécessaires. Les vestiges de Massalia ont été mis au jour dans les années 60. Même si la légende a inspiré pas mal d'artistes, elle est commémorée seulement par une stèle érigée sur le Vieux Port.

Les premiers Grecs sont arrivés dans le Sud de la France actuelle il y a 26 siècles. Ils étaient à la recherche de marchandises pour faire du commerce. Protis, jeune marin grec a connu Gyptis au banquet de mariage de celle-ci où la jeune femme l'a choisi comme mari. Massalia, fondé par les Grecs, est ainsi devenu la colonie de la Grèce antique. On retrouve toujours les vestiges de l'ancienne ville dans le port de Marseille, où un monument garde la mémoire de cette histoire romantique qui est à l'origine de la naissance de la ville.